

# LA DEFENSA

*Semanario político y de intereses generales*

Precio de suscripción: 1'50 pesetas trimestre.

Dirección y Redacción: Cuesta de Lucias, núm. 6.

## El salto de Leucade

Hay en Leucade un promontorio que perpendicular levanta su árida mole sobre las encrepadas ondas, con la propiedad, cretan los griegos, de que saltando desde su elevada cima al mar, se curaban las dolencias del amor.

No creemos nosotros que los del grupo se hallen bajo el peso de tales dolencias, porque cuando Hebe no nos favorece, el hijo de Venus y de Marte huye despavorido de nuestro lado, y los del grupo de todo tendrán menos escasas primaveras.

Aun así y todo, y fiados nosotros en la propiedad tan benéfica y salutar del indicado promontorio, ha de sernos permitido, siquiera por el buen deseo que nos anima hacia los siete, recomendar á éstos el tremebundo salto, pues tal vez que, aunque el estado patológico de los mismos no reconozca por causa la brecha que un dardo de Cupido haya podido hacer en ellos, quizás sea remedio eficazísimo para esas otras dolencias que tienen casi destruidas naturalezas todavía no proveyas y quizás también llamadas por el destino, á dar óptimos frutos en provecho de la humanidad.

Conocido es que hay muchos antídotos en la ciencia médica que están indicados, no para una, sino para múltiples enfermedades, y que igualmente curan un colapso-jefatúrico, que una *carfológia sintomático-estertórea*. Por lo menos así lo creemos los que ni aun estamos iniciados en aquella, los que de ella sabemos tanto como el

grupo puede ser sabedor de esa otra *mágica ciencia* que estudia «la estabilidad de las amistades humanas».

Tal vez, pues, que, y aún siendo crónicos los padecimientos que á los siete aquejan, si ellos se resuelven á los riesgos del salto, encuentren con tal medicamento, reservado hasta hoy para atacar *laceramientos* ó lesiones en la región cardiaca, curación completa de sus gastroteritis-político-abdominales, con lo cual se habrá arrancado un arcano á repetida ciencia á más del inmediato y muy interesante resultado.

La medicina es bien sencilla y nada de costosa, y si quien ha de tomarla ha dado ya de antemano el salto mortal, el salto de trucha, el salto de carnero, ó ha ido á salto de mata, ó ha alcanzado algo por salto, ó ha mudado de postura por salto y encaje, ó ha dado saltos de alegría, la cosa resulta como tomá-la en discos.

Eso sí, cuenten con que si en el Leucade hallan los que en él han de precipitarse el mismo fin que tuvo la hermosa Salo, no habrá otro Faón que erija templos en la cúpula del promontorio, ni que tan lamentable acontecimiento venga, como se merece, á ocupar una página en la historia que la gratitud abre siempre á los héroes de la humanidad.

## Notas semanales

Se ha celebrado la segunda corrida de novillos.

El público, invadió, como en la primera, todas las localidades de la plaza de toros.

Está visto, nuestro pueblo no desmiente su afición á las «corridas».

Caballeros conocemos aquí, que hace seis meses comenzaron á «correr» y aún no han hablado dónde hacer alto; otros, que se «corren» hacia el sol que, suponen, ha de calentarles con más intensidad; algunos, que al intentar «correr» á alguien, salen «corridos» y «corriendo», y siete, en fin, por lo menos, que apesar de «correr» mucho, siempre llegan tarde.

Hay repertorio para todos los gustos; pero á nosotros, los que más nos divierten son los últimos,

Como el sol va picanando más de lo regular, la gente comienza á marcharse al campo, en busca del deseado fresco.

Y cosa rara: se nos ha dicho que viven (si eso es vivir) en el pueblo, individuos, que darían un ojo de la cara, por recibir algún «calorcillo» de parte de cierto «sol».

Debe ser..... gente muy «fresca».

Se hacen frecuentemente interesantes comentarios, acerca de la tardanza que se nota en la aparición del anunciado periódico *El Independiente*.

Hace dos ó tres días, que hablando de ello en un corro formado por hombres de diversos matices políticos, manifestó alguien que los inspiradores del colega esperaban para darlo á luz la respuesta á un nuevo «ultimatum»; hubo quien afirmó, que la fecha de su nacimiento dependía de la «cuestión administrativa», y un amigo particular nuestro cerró la polémica diciendo: el «non nato» periódico lleva en el propio nombre la explicación de lo que ocurre: es «independiente», para salir ó no, cuándo y como convenga.

¿Habrá acertado el apreciable amigo, con el verdadero carácter de la independencia de nuestro futuro hermano?

La publicación que hace la «Gaceta»,